

LICORNE PREMIUM TOURING TREKKING BIKE

TESTZEITRAUM: 04/2024



The certificate is presented on a white background with a dark blue border. At the top center is the Testheld Institut logo, which consists of a stylized blue and white circular emblem. Below the logo, the text 'TESTHELD INSTITUT' is written in a dark blue, sans-serif font. A dark blue horizontal bar contains the text 'DEUTSCHES PRIVATINSTITUT FÜR WARENPRÜFUNG' in white. The most prominent feature is the large, dark blue number '1,1' in the center. Below this, a dark blue banner with white text reads 'SEHR GUT'. At the bottom, there is a white section with dark blue text providing the test period, product name, website for the full report, and the license number.

TESTHELD
INSTITUT

DEUTSCHES PRIVATINSTITUT FÜR WARENPRÜFUNG

1,1

SEHR GUT

Testzeitraum: 04/24

Licorne - Premium Touring Trekking Bike

Voller Testbericht auf: [Testheld-Institut.de](https://www.testheld-institut.de)

Lizenznummer: 100000140



TESTHELD
INSTITUT

Das Licorne Trekking Bike ist ein vielseitiges Fahrrad, speziell für Jugendliche konzipiert. Die Schaltung ermöglicht eine reibungslose Übersetzung, während der mitgelieferte Fahrradständer für gute Verwahrung sorgt. Das einzigartige Design mit Vorder- und Hintergrundbeleuchtung macht das Fahrrad zu einem Blickfang. Das Fahrrad wird größtenteils vormontiert geliefert und ist nach kurzer Einstellung der Bremsen und Gänge sofort einsatzbereit. Licorne Bike bietet zudem eine Geld-zurück-Garantie für bis zu 30 Tage nach dem Kauf für zusätzliche Sicherheit.

BESONDERE MERKMALE

Unproblematische Zusammensetzung

30-tägige Geld-zurück Garantie

Umfangreiche Ausstattung



Testverfahren

Wie testen wir Produkte bei TESTHELD ?

Im nachfolgenden Abschnitt werden wir genauer auf die Eigenschaften und Eindrücke eingehen. Um Ihnen einen schnellen Überblick zu geben, verwenden wir ein Punktesystem mit maximal 100 Punkten pro Bereich. Die abschließende Gesamtnote ergibt sich aus dem Durchschnitt aller getesteten Merkmale, wobei die Gewichtungen entsprechend berücksichtigt werden.



Erster Eindruck

Wie ist der erste Eindruck nach dem auspacken ?

Der erste Eindruck von dem Licorne Trekking Bike ist beeindruckend. Das moderne und einzigartige Design, gepaart mit der Verarbeitung, macht sofort einen positiven Eindruck. Insgesamt hinterlässt das Licorne Trekking Bike einen ersten Eindruck von Zuverlässigkeit und Stil.

KRITERIUM	BEMERKUNG	PUNKTZAHL
OPTIK	Klassisch Schwarz/Anthrazit	100
ERSTER EINDRUCK	Klassische Eleganz	100
GESAMT		100

GEWICHTUNG: 25% (MAX PUNKTZAHL 100)

Produktverpackung

Wie ist das Produkt verpackt wurden ?

KRITERIUM	BEMERKUNG	PUNKTZAHL
PRODUKTSCHUTZ	Fahrrad hat ausreichend Platz	100
HAPTIK	Äußerst handlich	100
OPTIK	Informativ gestaltet	100
GESAMT		100

GEWICHTUNG: 25% (MAX PUNKTZAHL 100)

Eine klare und leicht verständliche Anleitung zur Montage liegt bei, um den Aufbau so einfach wie möglich zu gestalten.

Handhabung

Wie steht es um den Komfort und dem Platzbedarf des Produktes ?

Die Handhabung des Licorne Trekking Bike ist äußerst komfortabel und benutzerfreundlich. Die einfache Handhabung ermöglicht es dem Nutzer, sich voll und ganz auf das Fahrerlebnis zu konzentrieren, ohne sich um technische Details kümmern zu müssen.

KRITERIUM	BEMERKUNG	PUNKTZAHL
KOMFORT	Äußerst komfortabel und benutzerfreundlich	100
PLATZBEDARF	Benötigt etwas Platz	90
GESAMT		95



Kundenservice

Besteht die Möglichkeit, direkten Kontakt mit dem Verkäufer aufzunehmen?

Es sind alle Kontaktmöglichkeiten für den Kunden gegeben um mit dem Kundensupport in Kontakt zu treten. Alles in allem ist eine einwandfreie Kontaktaufnahme mit dem Support sowohl bei Fragen als auch anderen Anliegen möglich.

KRITERIUM	BEMERKUNG	PUNKTZAHL
SUPPORT OPTIONEN	Amazon Support, eigener Kundensupport, Telefon, Mail	100
SERVICEQUALITÄT	Schneller und freundlicher Support	100
GESAMT		100

GEWICHTUNG: 25% (MAX PUNKTZAHL 100)

KRITERIUM	GEWICHTUNG	PUNKTZAHL
ERSTER EINDRUCK	25%	100
PRODUKTVERPACKUNG	25%	100
HANDHABUNG	25%	95
KUNDENSERVICE	25%	100

GESAMTERGEBNIS: 99 von 100 Punkten

Gesamtergebnis

Wir bewerten das Premium Touring Trekking Bike der Marke Licorne mit einer Gesamtnote 1,1 von und zeichnen das Produkt daher erfolgreich mit unserem Testsiegel aus. Der Test fand im Zeitraum 04/24 statt und wird in unserer Datenbank unter der Lizenznummer 100000140 geführt. Weitere Informationen zu unserem Testverfahren finden Sie unter [Testheld-Institut.de](https://www.testheld-institut.de)

The graphic is a stylized test certificate. At the top center is the Testheld Institut logo, which consists of a blue circle containing a white silhouette of a person riding a bicycle. Below the logo, the text 'TESTHELD INSTITUT' is written in a bold, sans-serif font. Underneath this, a dark blue horizontal bar contains the text 'DEUTSCHES PRIVATINSTITUT FÜR WARENPRÜFUNG' in white. The central focus is the large, bold blue number '1,1'. Below the score, a dark blue banner with rounded ends contains the text 'SEHR GUT' in white, bold, sans-serif capital letters. At the bottom of the graphic, there is a white rectangular area with a dark blue border containing the following text: 'Testzeitraum: 04/24', 'Licorne - Premium Touring Trekking Bike', 'Voller Testbericht auf: [Testheld-Institut.de](https://www.testheld-institut.de)', and 'Lizenznummer: 100000140'.

Testzeitraum: 04/24

Licorne - Premium Touring Trekking Bike

Voller Testbericht auf: [Testheld-Institut.de](https://www.testheld-institut.de)

Lizenznummer: 100000140